

LEMBAR PERSEMBAHAN

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Yang Utama Dari Segalanya...

Sembah sujud serta syukur kepada Allah SWT. Taburan cinta dan kasih sayang-Mu telah memberikanku kekuatan, membekaliku dengan ilmu serta memperkenalkanku dengan cinta. Atas karunia serta kemudahan yang Engkau berikan akhirnya skripsi yang sederhana ini dapat terselesaikan. Sholawat dan salam selalu terlimpahkan keharibaan Rasullah Muhammad SAW.

Kupersembahkan karya sederhana ini kepada orang yang sangat kukasihi dan kusayangi.

Ibunda dan Ayahanda Tercinta

Sebagai tanda bakti, hormat, dan rasa terima kasih yang tiada terhingga kupersembahkan karya kecil ini kepada Ibu dan Ayah yang telah memberikan kasih sayang, segala dukungan, dan cinta kasih yang tiada terhingga yang tiada mungkin dapat kubalas hanya dengan selembaar kertas yang bertuliskan kata cinta dan persembahan. Semoga ini menjadi langkah awal untuk membuat Ibu dan Ayah bahagia karna kusadar, selama ini belum bisa berbuat yang lebih. Untuk Ibu dan Ayah yang selalu membuatku termotivasi dan selalu menyirami kasih sayang, selalu mendoakanku, selalu menasehatiku menjadi lebih baik,

Terima Kasih Ibuku N Kokom Komariah S.Pd. Terima Kasih Ayah Endang Sutrisno.



My Best friend's



Buat sahabatku terima kasih atas bantuan, doa, nasehat, hiburan, traktiran, ojekkan, dan semangat yang kamu berikan selama aku kuliah, aku tak akan melupakan semua yang telah kamu berikan selama ini. Buat anak-anak markas "Serigala Terakhir, Soepandi, Syamsoeri, Kliwon, Nano, Anwar, Soenarya, Beni, Borin, Tatang, jekeh. Buat sahabat-sahabatku angkatan Orek 2012 yang turut membantu selama ini," terima kasih atas bantuan kalian, semoga keakraban kita selamanya tetap terjaga.

Dosen Pembimbing Tugas Akhirku...

Ibu Dr. Nofi Marlina Siregar, M.Pd dan Bapak Bazuri Fadillah Amin, M.Pd , selaku dosen pembimbing tugas akhir saya, terima kasih banyak pak...bu..., saya sudah dibantu selama ini, sudah dinasehati, sudah diajari, saya tidak akan lupa atas bantuan dan kesabaran dari bapak dan ibu.

Terima kasih banyak pak..bu..., bapak ibu adalah dosen favorit saya..

Seluruh Dosen Pengajar di Olahraga Rekreasi:

Terima kasih banyak untuk semua ilmu, didikan dan pengalaman yg sangat berarti yang telah kalian berikan kepada kami...

"your dreams today, can be your future tomorrow"

NORVAN ADI SUSANTO